

Communiqué de presse

Neuchâtel, le 29 avril 2024

Conférence-débat publique – « Les projets d'agglomération : de quoi s'agit-il et en quoi cela me concerne ? »

Mardi 7 mai 2024, 20h15, La Chaux-de-Fonds (CPNE, Rue de la Serre 62, à 5 min. de la gare CFF)

Le projet d'agglomération RUN (PA RUN) est un programme établissant une vision partagée du développement de l'agglomération neuchâteloise en un espace unique composé de deux centres urbains, l'un sur le Littoral et l'autre dans les Montagnes, reliés à terme par une liaison ferroviaire RER rapide et directe. Le PA RUN part du constat de l'étalement urbain et de la croissance des transports individuels motorisés par rapport aux transports publics et à la mobilité douce alors même que ces premiers génèrent des nuisances supérieures. Cette vision vise donc à orienter le développement urbain de manière durable notamment en favorisant les mobilités douces et les transports publics.

La conférence publique sera suivie d'un débat et d'un apéritif.

Conférenciers

M. David Oppliger, planificateur en transports et en développement territorial, bureau mrs partner sa, Zürich

M. Charles-Guillaume Held, responsable de domaine Economie et institutions chez objectif:ne

Contacts

Contenu conférence : M. David Oppliger +41 44 245 46 08

M. Charles-Guillaume Held + 41 32 889 67 99

ATE : M. Olivier Neuhaus +41 77 418 36 20